



# くまぐみたより

尚徳福社会 坂戸保育園

平成29年1月

子ども達の元気な声と挨拶で新しい新年がスタートしました。羽根つきやコマ回し、かるたとりなど正月遊びを体験しました。園庭では友だちと鬼ごっこ、追いかっこをし体を動かしています。乾燥している季節なので、体調管理などに気を配りながら元気に過ごしていきたいと思います。



## 1月生まれのおともだち

おたんじょうび  
おめでとう！

### ある日のくま組⑩

園庭遊びの際、影ふみをしました。保育者の影を子ども達が踏むのですが保育者が日陰に入っても少し影が見えていると「あったー！」と影を踏んだり、人数が増えてくると子ども達同士で影を踏んでみたり…夕方園庭に出ると影がなく「なんでだろう？」と不思議がる子が。「影はね、暖かい時に出るんだよ。」と説明してあげる子の姿もあり、微笑ましい光景でした。

### こままわし大会

牛乳パックの底を使ってコマ作りをしました。クレヨンで色を塗りオリジナル溢れるコマが完成しました。三角に折って折り目をつけてね。と声をかけると強く折り目を付ける子、少しだけつける子がいました。よく回せる子がいるとどうやって折り目を付けたか聞く姿がありました。子ども達 vs 担任で誰が長く回せるか対決しました。子どもたち自身で「グリコのゲーでエイエイオー！」と掛け声をかけ、気合十分。勝敗は2勝1敗と子ども達の勝利。「ヤッター！」と大喜びでした！

1月28日(土)にクラス別懇談会があります。幼児クラスは10時30分からを予定しています。場所は後日掲示します。宜しくお願いします。